



## PRESENTACIÓN

El Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024 ha ponderado construir un país con bienestar social a través de posgrados que propongan la formación de comunidades científicas, humanísticas y tecnológicas que realicen una colaboración estrecha con los sectores específicos de la sociedad que atiendan los problemas de prioridad nacional en el sexenio político actual.

En este tenor, el Programa Institucional de Egresados y Egresadas de la Universidad Autónoma de Zacatecas “Francisco García Salinas” y la Red de Egresadas y Egresados de la Maestría en Educación y Desarrollo Profesional Docente, “Innovación social desde el aula” son dos espacios académicos que buscan articular a cuatro sectores: social, productivo, académico y gubernamental; para coadyuvar en el desarrollo integral de la Universidad, del Estado y del País.

En este sentido, para robustecer esta política institucional y mantener la comunicación y colaboración eficiente entre institución, docentes y estudiantes, en la página [uaz.edu.mx](http://uaz.edu.mx) se localiza la pestaña “Comunidad” y en el sitio [www.medpd.uaz.edu.mx](http://www.medpd.uaz.edu.mx) se ubica el enlace “Comisiones” que despliega un Menú en que está el hipervínculo “Comisión de Egresadas y Egresados”, que a la vez está compuesto de cuatro subpáginas: Presentación, Programa Institucional de Seguimiento de Egresados de Posgrado, el proyecto de la “Red de Innovación social desde el aula” y el instrumento de Encuesta de esta Red, que tentativamente es la base del formulario Google automatizado de la misma.